

環境学習 多摩川で何かを見つけよう!

多摩川の由来から始まり、河川への取り組み、川とさらに親しむための「環境作り」そこには生物の生息、街道、ふるさとの由来…

5月から下記の小学校が来館しました。

◎カリタス小学校 2年生

父兄も含めて112名が「多摩川を歩きましょう」と多摩川を歩きました。多摩川の話聴いて、そして館内、野外へと堰の下でアユをみつけました。

◎浅田小学校 4年生 56名

円筒分水を見学してから来館しました。「浅田」の町名の話聴き、円筒分水の面積比からみた川崎領の田んぼの広がりなどを知り、昼食後、西長沢浄水所へ向かいました。

◎東高津小学校 4年生 160名

多摩川について事前学習して質問書にまとめ来館しました。河川・堤などを見学し、質問書の答えを聴きながらの見学でした。終了後は生田緑地科学館へ向かいました。

◎梶ヶ谷小学校 4年生 100名

二ヶ領用水などを見学してから来館しました。「梶ヶ谷」「矢上川流域」の話聴き、そして館内に描かれている多摩川水域の話聴き多摩川河川へ。



クリーンアップ [6月22・29日 / 7月6日]

毎月第一土曜日の9時から二ヶ領用水から多摩川までをせせらぎ館中心に清掃しています。始めてから6年目になりますが最近は産学の参加が徐々に増え、うれしい限りです。6月はシティグループ216名、八千代銀行93名、7月は専修大学200名+一般28名と大盛況でした。おかげさまでこの近くからごみが一掃されてとても心地よい環境になりました。

シティグループ 6/22



シティグループのグローバル・コミュニティ・デーは年に一度、世界中のシティ社員が「One Citi」として一丸となり、地域社会に貢献すべく、ボランティア活動を行う日です。今年の参加人数は日本では多摩川を含め10ヶ所の活動に1,200名が参加。全世界では95ヶ国1,285ヶ所の活動に60,000人が参加。終わった後、バーベキューを満喫しました。

八千代銀行 6/29



八千代銀行の多摩川クリーンアップは7年目となり、当NPOを上回ります。集合写真も慣れたものです。毎回、参加された子供たちに感謝状を贈呈しています。良いことですね!

専修大学 7/6



地域社会に貢献するワンデイチームメイト事業「CLEAN TOWN 2013」として体育会所属学生が中心になって向ヶ丘遊園駅周辺や多摩川の清掃を、5年前から当NPO法人の7月定例清掃日に合わせて実施。